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令和5年第9回福祉医療常任委員会　要点記録

11:00　開会
出席委員5名、会期1日
【病院所管事務調査】　
挨拶及び概要説明
議事1　所管事務調査
（1）町立別海病院の運営について
・口頭により説明。
　新型コロナウイルス感染症の感染法上の位置付けが５月８日からインフルエンザと同
様の５類へ変更となったことに伴い、原則禁止としていた入院患者への面会について、
７月より制限を緩和している。
　しかし、町内では感染の状況が引き続き見受けられ感染者が増加したことから、10月
13日から町立別海病院のコロナ専用病床を３床から７床に増床し、発熱外来につい
ても継続して実施している状況にある。
　新型コロナ陽性者が引き続き発生している状況であるため、別海病院としては、引続
き感染防止と感染者が発生した場合の診療体制を維持しながら、コロナ対応について
は適宜縮小することを検討し実施していく。
　新型コロナウイルス感染対策については、引き続き当院において感染者発生時の治療
と感染拡大の抑制に努めていく。
　インフルエンザの感染状況については、９～10月で約50名が感染しており、本院にお
いても11月２日からワクチン接種を開始したところである。
　最後に放射線技師については令和４年度末で１名が定年退職となり、放射線技師
の募集を継続して行っていたところ、このたび応募があり今月中に採用試験を実施する予
定である。

質疑
・病院全般的に少ないスタッフで大丈夫なのか。
・どこをピークとするかによると思うが、ドクター、ナース、コメディカルを急に増やせる状況には
ない。
・発熱患者がいるとみざるを得ず、発熱対応・救急対応を維持しなければならない。
・現在、平時の状況に戻れていないため、厳しい状況にある。
・職員配置について、将来に向けての話し合いはできているか。
・コンサルが入っていて、現在そのような話はしている。
・院内での話し合いについては、なかなかそういう場面を作れていない。
・発熱患者が多いようだが、この金曜日は、かなり遅くまで診療が続いていたか。
・8時くらいまで診ていた。
・コロナ・インフルの同時検査で料金は２個分かかるのか。
・一度に検査できるキットがある。検体は一回採取。
・以前は、インフル患者の診療をどうしていたか。
・救急の方でやっていた。仕切りもないし防護服もなかったかと思う。
・発熱外来は、今後もこのやり方でいくのか。負担が大きいと考える。
・はっきりとは言えないが、体制の緩和を検討している。今は車まで行っているが、呼び込
んで診るということも考えている。
・放射技師が減って、MRIの件数はどうなったか。
・基本的には予約でやっているので、件数に極端な動きはない。
・放射線技師の応募者はどのような者か。

会議に付した事件及び会議結果など
発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

委員長 10番 外山

病院事務長 三戸
委員長 10番 外山

病院事務長 三戸

委員長 10番 外山
副委員長 6番 宮越
病院事務長 三戸

副委員長 6番 宮越
病院事務長 三戸

委員 3番 髙橋
病院事務長 三戸
委員 3番 髙橋
病院事務長 三戸
委員 9番 小椋
病院事務長 三戸
委員 9番 小椋
病院事務長 三戸

委員長 10番 外山
病院事務長 三戸
副委員長 6番 宮越
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・２名の応募があり、新卒者と道外勤務の中途採用者で、どちらが合格者するかによって
採用時期は変わる。
・コンサルの関係で、中標津の議員に聞いたら順調に進んでいるとのことだった。現在中標
津病院とのやり取りはあるのか。
・病院ごとにコンサル導入の背景は違うと思う。中標津は繰入金を減らすという明確な目
的があったことから、参考になるところは聞いているが、うちに当てはまるというものばかりでは
ない。
　コンサルはノウハウがあるので、現実的にできるところを模索するということで考えている。
・同じ手法では意味はないが、情報を知っているというのはプラスになる。
　コンサル側は、発注者の明確な目的がなければ進めづらいと思うが、理事者と院長の意
識のすり合わせはできているか。
・なかなかコロナの関係でままならない状況。
　先日院長とも話したが、未来永劫、別海町民に医療を提供するにはトップ同士の合意
形成が必須になる。
　細かい話はできていないかもしれないが、基本的なところでは差異はないと思っている。
・他に質疑あるか。
・なし

挨拶
病院終了　休憩

13:38　再開
挨拶
【福祉部所管事務調査】　

福祉部長 挨拶及び概要説明
議事２　その他
（1）東部地区の高齢者施設の見学・懇談（現地視察）
地域密着型地区別養護老人ホーム　愛遊夢
多機能型居宅介護　愛遊夢
いきいき地域サロン　遊海

介護支援課長 ・現地で口頭により概要説明
随時質疑応答
・他になにかあるか。
・なし

閉会挨拶　閉会

病院事務長 三戸

委員 9番 小椋

病院事務長 三戸

委員 9番 小椋

病院事務長 三戸

委員長 10番 外山
委員 一同
委員長 10番 外山

委員長 10番 外山

干場
委員長 10番 外山

髙橋

委員長 10番 外山
委員 一同
委員長 10番 外山


